

Revés para Trump en Tribunal Supremo del estado de Georgia



Foto: El HuffPost.

Washington, 17 jul (RHC) La Corte Suprema del estado norteamericano de Georgia (sureste) rechazó este lunes la petición del expresidente Donald Trump de anular una investigación sobre sus esfuerzos para revertir los resultados de las elecciones que perdió allí en 2020.

La decisión unánime de los nueve magistrados del tribunal se produjo apenas unos días después de que los abogados del Presidente 45 (2017-2021) solicitaran a esa Corte y al Tribunal Superior del condado de Fulton que bloquearan una nueva investigación de la fiscal de distrito, Fani Willis.

El ente de justicia calificó esos intentos del republicano como “procesalmente dudosos”. Según los archivos, a principios de este año los representantes legales del exmandatario hicieron las mismas peticiones.

En 2022, Willis abrió una investigación criminal «sobre los intentos de influir en la administración de las elecciones generales de Georgia de 2020», recordaron medios locales.

Luego un gran jurado especial alegó «un plan coordinado y multiestatal de la campaña de Trump para influir en los resultados de las elecciones de noviembre de 2020 en Georgia y en otros lugares».

Una contienda que finalmente vio a Joe Biden convertirse en el primer demócrata en ganar Georgia desde William Clinton, en 1992.

Tras su derrota en las elecciones presidenciales de 2020, Trump pidió al secretario de Estado de Georgia que «encontrara» otros 11 mil 780 votos para lanzarle a la victoria, y su campaña también organizó una lista de falsos electores para certificar el triunfo en el estado.

En una carta del 24 de abril, Willis advirtió al sheriff del condado de Fulton, Patrick Labat, de las «decisiones de acusación» que se producirán este verano en relación con su pesquisa.

Incluso llegó a decir que lo haría en algún momento entre el 11 de julio y el 1 de septiembre. Señalan medios locales que legisladores de Fulton estuvieron en Miami cuando Trump compareció ante una corte federal en su última ronda de desafíos legales.

Además, a principios de este año, el fiscal del distrito de Manhattan, Alvin Bragg, acusó al magnate de los presuntos pagos de dinero para silenciar, entre otras mujeres, a la actriz porno Stormy Daniels.

Willis dijo que escuchó a 75 testigos, entre ellos al gobernador Brian Kemp; el fiscal general de Georgia, Chris Carr; el secretario de Estado de Georgia, Brad Raffensperger; el ex vicegobernador Geoff Duncan; a su excolaborador Mark Meadows, y al senador republicano por Carolina del Sur Lindsey Graham.

Trump, sobre quien pesan otras investigaciones y líos legales anunció su candidatura a la Casa Blanca en 2024 el pasado 15 de noviembre.

El magnate, que pese a todo lidera las encuestas entre los aspirantes republicanos, acusó a Willis de llevar a cabo una «caza de brujas estrictamente política». (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328695-reves-para-trump-en-tribunal-supremo-del-estado-de-georgia>



Radio Habana Cuba